
Résumé de l’assemblée générale du 14 mars 2024 

Nous é'ons 115 adhérents (présents et représentés) à par'ciper à notre assemblée générale 
ordinaire du 14/03/2024 pour faire le bilan des 19 derniers mois et présenter les projets 2024. 

Pour votre informa'on, vous trouverez ci-dessous le résumé des informa'ons partagées et des 
décisions prises à ceIe occasion. 

1. Rapport moral : Jean-François Field - Président 

• Au 31/12/2023 : 232 adhérents dont 42 nouveaux 

• 10 conseils d’administra'on avec diffusion des faits saillants à l’ensemble des adhérents 

Projets 2024. 

• Recherche de nouveaux partenaires locaux 

• Plus de communica'on via le magazine Vernon Direct et d’interviews sur Radio BPM 

• Etablissement du règlement RGPD et désigna'on de Marie-France Hertault comme déléguée 
RGPD 

2. Rapport financier : Bernard Patrice – Trésorier 

Les chiffres ci-dessous ont été déclarés sincères par Michel Marie (vérificateur aux comptes) dont le 
mandat est reconduit pour un an. 

Compte de résultat : 2023 = +525,55 € contre -1222,81€ en 2022. 

Bilan 2023 : total 28.440,99 € contre 20.540,44 € en 2022 

Budget prévisionnel 2024 

• Dépenses : 14.964 € 

• ReceIes : 15.460 € 

3. Montant de la coIsaIon 2024/2025 : 43 €  

L’ensemble des sujets ci-dessus a été approuvé par les par'cipants qui ont donné quitus aux 
administrateurs. 



4. Equipe Accueil : Laurence Field  

Bilan 

• Présenta'on des 15 accueillants 

• Rappel de la mission : accueillir et renseigner les nouveaux et les anciens adhérents 

• 9 réunions des accueillants pour préparer les ac'vités (planning des permanences, 
prépara'on des manifes'ons telles que Beaujolais, loto-galeIe, Village des associa'ons, 
Journée d’accueil par la mairie,  …) 

• Organisa'on  des cafés-rencontre pour les nouveaux inscrits. 

Projets  

• Permanences glissantes trimestrielles 

• Pré-inscrip'ons à par'r de juin 2024 pour alléger la charge de travail en septembre. 

5. Equipe Animateurs : Françoise Jacquin 

Bilan  

• Présenta'on des 23 animateurs 

• Patchwork : ne rencontre pas le succès escompté mais Mar'ne ne baisse pas les bras 

• Marches : Andrée a étoffé l’offre (botanique + découverte des sen'ers) 

• Anglais : Bénédicte et ses anglophiles ont quiIé la GouIe de Lait pour revenir au siège 

• Scrabble et remue-méninges : gros succès. Claude a succédé à sa maman Denise. 

• Couture : Patricia a organisé un nouvel atelier à par'r de 17h00 pour accueillir les adhérents 
en ac'vité professionnelle. 

• Exposi'on de peinture à la Maison du Temps Jadis 

Projets 2024  

• Modélisme : animateur Jim 

• Espagnol : animatrice Silvia 

6. FormaIon : Gisèle Berche 

Bilan 

• Rappel des 9 sessions de forma'on (Assoconnect, trésorerie, secrétariat,  ges'on site 
internet) 

Projets 2024 

• Journée de partage des accueillants  



• Journée de partage des animateurs 

• Ini'a'on aux gestes de premiers secours pour les bénévoles 

7. Equipe SorIes : Michèle Iffinger et Nadine Le Goff 

Bilan des visites  

• Unesco à Paris, musée du verre à Conches, musée de la toile de Jouy,  quar'er Saint-Germain 
des Prés à Paris, Village Mouffetard à Paris, Caen et la poterie de Bavent, musée du peigne à 
Ezy-sur-Eure, Montmartre, Bibliothèque Richelieu et château de Vaux le Vicomte. 

Projet 1er semestre 2024 

• Musée de Sèvres, Rouen, Palais de jus'ce de Paris, quar'er de la BuIe aux Cailles, Grande 
Mosquée de Paris et ville de Fécamp. 

8. Webmestre - CommunicaIon : Muriel Huet  

Bilan 

• Informa'on des adhérents, notamment  sur les ac'vités de notre AVF et la vie de 
l’associa'on  

• Communica'on via les panneaux digitaux de la ville 

• Tenue du site internet de l’associa'on 

Projets 2024 

• Mise en place de la nouvelle « iden'té de marque » de tous les AVF 

• Refonte du site internet de notre AVF (suivant les direc'ves de l’Union na'onale des AVF)  

9. Appel aux bonnes volontés : Jean-François Field 

• Plusieurs bénévoles ont des charges de travail très importantes, ce qui est anormal. 

• Nous avons besoin de nouveaux volontaires si nous voulons que l’associa'on vive encore. 

Avant le pot de l’ami'é, nous avons remercié Nicole Durou pour son implica'on dans la vie de 
l’associa'on et sa gen'llesse légendaire. 

Note : le procès-verbal de l’assemblée générale sera disponible sous peu au bureau de l’associa'on. 


